



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

assistants maternels

Question écrite n° 62852

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la famille et de la solidarité sur la nécessité de valoriser le statut d'assistante maternelle. En effet, de nombreuses familles perçoivent encore le recours à l'assistante maternelle comme un mode de garde onéreux alors que la PAJE rembourse en partie ces frais de garde. Par ailleurs, la possibilité de devenir assistante maternelle tout en s'occupant de son propre enfant en bas âge est une activité encore peu connue des futures mères qui mérite d'être développée. Il lui demande ce qu'elle envisage de proposer pour faire connaître davantage ce type d'activité notamment auprès des femmes enceintes et des mères au foyer.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 62852

Rubrique : Professions sociales

Ministère interrogé : Famille et solidarité

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 novembre 2009, page 10352

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)